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南信州広域連合第７回広域連合会議 結果報告

日時：平成25年10月18日(金)13：41～14:20

場所：根羽村 老人福祉センターしゃくなげ

１  開  会…13:41

【出席者】13市町村長（松川町は副村長、泰阜は欠席）

長野県・有賀林務部森林政策課長・栩秋森林政策課担当係長、下伊那地方事務所・石田所長・

松田副所長・林地域政策課長補佐・石田リニア推進主幹・矢澤地域政策課企画振興係主事

飯田保健福祉事務所・松沢副所長、飯田建設事務所・山岸所長、飯田市・秦野企画部企画調

整係長、町村会・山田事務局長、飯田広域消防･山田消防長・桂消防次長、飯田環境センター・

米山事務長・北原専門主査・中原管理係長

【事務局】金田事務局長、渡邉事務局参事、吉川事務局次長、小林事務局次長補佐兼介護保険係長、北

原事務局次長補佐兼庶務係長、近藤広域振興係長、片桐庶務係主事

２  広域連合長あいさつ

  10 月の初旬には全国的に真夏日があり、この地域でも30 度を超えたが、ここに来て大分秋らしくなっ

てきた。９月18日にＪＲ東海が環境影響評価準備書を公表し、地域で説明会が開催され、様々な課題が出

てきた。これから意見書を取りまとめて、それらの課題に対応していく必要がある。広域連合としても、

地域の声にしっかり対応し、役割を果たしていければと思っている。

３  協議事項

(1) -1 中央新幹線環境影響評価準備書に対する意見書の提出について（資料1-1）

…口頭及び資料による説明（渡邉事務局参事）

10月２日から15日にかけて、準備書の説明会が飯伊地区延べ10箇所で開催され、2000人余が参加

された。内容については各市町村から報告をいただき、取りまとめているところである。それぞれの

市町村、同盟会でも意見書を提出されるが、広域連合としてもそれらを参考に、議会と連名で意見書

の提出をしてまいりたい。意見書の内容については、事前に案を各首長さんに見ていただけるよう手

配する予定。最終的には11月５日の正副連合長、部会長の会議で確認をして提出したい。当面、県等

にお願いをするような場面も出てくるかと思うが、状況に応じては広域連合単独ではなく、中川村や

木曽広域連合等とも連携しながら活動していきたい。

【質疑なし】

(1)-2 講演会開催のお知らせについて(資料１)

   …資料による説明（渡邉事務局参事）

    11 月 14 日、リニア将来ビジョンの具現化に向けて、スタートアップの講演会を開催する。メイン

の講師に野田先生、更に野田先生の意向でもう一人の浜田先生を迎える。15日に連合会議があり連続

となるが、是非出席をお願いしたい。また飯田市でも11、12月にシンポジウム等を計画されているの

で、それらとも連動する形で進めていきたい。

【質疑なし】

(2) 高等教育機関設置プロジェクトの視察及び勉強会について（資料なし）

…口頭説明（吉川事務局次長）

プロジェクトの今年度事業として計画していた視察と第２回勉強会の日程が決定した。視察は11

月11日に浜松市。第２回勉強会は11月13日の10時から。この週はイベント等過密日程になってし
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まったがご了承いただきたい。それぞれ詳細な内容についてはこのあとの部会で検討し、来週通知を

発送する予定。プロジェクト事業ではあるが、せっかくの機会であるので構成市町村にご案内させて

いただく。都合がつけば是非参加をお願いしたい。

【質疑なし】

  

(3) 長野県南部国道連絡会 意見交換会・提言活動について（資料３）

…資料による説明（近藤広域振興係長）

   意見交換会は、10 月 28 日（月）16:30～18:00 東京都千代田区の砂防会館にて、南部国道管内の

国会議員と道路整備について行う。参加者は衆議院の後藤議員、宮下議員、参議院の吉田議員、南信

州、木曽、上伊那３圏域の市町村長。当圏域からは下條村長、泰阜村長、松川村長、阿智副村長が出

席予定である。

   提言活動は、３圏域で各省庁を要望に伺うもの。日時は11月20日（水）全国町村長大会終了後の

15時頃から実施する。今年度、南信州広域連合の要望先は財務省である。併せて提言活動終了後の16

時頃から、次期ごみ処理施設に係る「循環型社会形成推進交付金の予算確保要望」についての要望活

動も行う予定（国の補正予算が示されなかった場合）。地元の宮下議員、吉田議員の所に伺う。

【質疑なし】

(4) 「南信州いいむす21」登録判定事業所について （資料４）

…資料による説明（近藤広域振興係長）

ステップ区分 事業所名

１ 中級（ステップアップ） イワタニ長野 株式会社飯田支店

２ 中級（更新） 株式会社 イイダサービス

３ 初級（新規） 原建設株式会社

４ 初級（更新） 飯田ＯＩＤＥ長姫高等学校 生徒会

５ 初級（更新） 有限会社 片桐清掃

    以上５者について、いずれも地域ぐるみ環境ISO研究会で審議した結果、「適合」との判定を受けて

おり、承認をお願いしたい。

【質疑なし】登録が承認された。

(5) 後援依頼について（資料４）

…資料による説明（北原事務局次長補佐兼庶務係長）

・南信州・飯田ふるさと企業説明会（飯田職業安定協会）平成25年12月24日（火）13:00～

・昼が未温泉出湯40周年シンポジウム（阿智村）平成25年11月12日（火）13:30～

・第28回飯田やまびこマーチ（飯田市）平成26年4月26日・27日

【質疑なし】以上３件について後援が承認された。

４  報告事項

(1) 熱中症疑いによる救急搬送の状況（資料６）

  …資料による説明（桂消防次長）

   調査期間は５月27日から10月６日まで。消防庁の調査期間と合わせて実施した。この期間の搬送

人員は109人で昨年比45人の増。年齢区分では、高齢者が一番多く、成人、少年と続く。少年26人

の内21名については、７月の高校体育祭で搬送したもの。医療機関での初診時傷病程度では、軽症が

82人と最も多く、死亡の1人については、高齢者の男性が屋外での作業中に発症したもの。今年は屋

内より屋外での発生が多く、暑い日が続いたため10月にも２件発生した。熱中症は予防できる病気で

あり、時期を逸することなく住民の皆様に注意喚起を行うなどして、被害の軽減に努めていく。
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(2) 福岡市病院火災に伴う緊急立入検査について（資料6-2）

…資料による説明（桂消防次長）

10月11日に、福岡市の博多区で発生した整形外科の火災に伴い、飯田広域消防本部としても病院

等への緊急立入りを実施した。期間は10 月 15 日から18 日までの４日間で、実施対象は管内の入院

施設を有する病院及び医院計15対象物。本日、1件が実施されているため、14対象物に立ち入った結

果をまとめた。何件か指導を行ったが、概ね重大な違反はなかった。

今後の対応として、今回の立入りによる指導事項改善に向けての継続指導、入院施設のない病院、

診療所への立入検査を実施するが、下伊那地方事務所建築課や飯田医師会等、関係機関との連携を図

って進めていく。

【質疑なし】

   

５ 長野県

(1) 長野県林務部「山の日」制定について

…長野県 有賀林務部森林政策課長の説明

  長野県独自の「山の日」について、平成26年度の制定に向け現在準備をしている。期日を毎年７月

の第４日曜日とするが、７月15日から31日までの半月間を、集中的に信州の山をＰＲする期間とし

たい。名称は「信州 山の日」。ただ登山をするということだけでなく、森林整備や野生鳥獣対策とい

った問題にも広く認識を深めてもらう機会にするとともに、市町村の取り組みも広くＰＲしていきた

い。来年度の第４日曜日である７月27日周辺に向けて、様々な取り組みを検討していく。

【質疑なし】

(2) 下伊那地方事務所

…下伊那地方事務所 石田所長

    10月８日に開催された、飯伊地域の「知事と市町村長の意見交換会」では活発な意見交換ができた

と思っている。いただいた意見を参考に議論を深め、共通の方向性を持って広域的な波及効果に繋が

るような取り組みをしていきたい。意見交換会後の懇親会も盛り上がり、知事も「皆様との結びつき

がより深まった」と喜んでいた。

   

６ 今後の日程

10月30日（水） 第21回三遠南信サミット2013in南信州

11月14日 (木) リニア講演会14:00～ 合同庁舎講堂

11月15日（金） 第８回広域連合会議

11月28日 (木)  平成25年南信州広域連合議会第２回定例会

７  閉 会…14：20


